



Punkt 13 der öffentlichen Sitzung am 09. Dezember 2014

Bericht der Dezernentin

Protokollnotiz Nr. 0097

Frau Stadträtin Scholz berichtet, dass

1. die 1. Sitzung der Plattform Extremismus am 05.12.2014 stattgefunden hat, an der u. a. Vertreter/innen der Polizei, des Ordnungsamtes, des Amtes für Soziale Arbeit, der Kirchen und der islamischen Gemeinden mitgewirkt haben. Dabei wurde der Ist-Zustand erhoben. Die Diskussion soll vierteljährlich weitergeführt werden. Zu den nächsten Gesprächen sollen z. B. das Staatliche Schulamt und die Fachhochschule Rhein-Main eingeladen werden. Dem Ausschuss wird unaufgefordert über die weitere Entwicklung berichtet.
2. das diesjährige Wiesbadener Gespräch zur Integration sehr gut angekommen ist. Sie bedankt sich bei dem Ausschuss und lädt zu einer Ausstellung zu diesem Gespräch im Schaufenster Stadtmuseum ein.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .12.2014

Apel
Vorsitzende

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .12.2014

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .12.2014

Dezernat
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister